

## Jelang Pilkada, Tingkatkan Intensitas Sosialisasi Kamtibmas, Kapolsek Bosar Maligas: Pendekatan door to door efektif

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.JOURNALIST.ID

Nov 20, 2024 - 15:42



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN - Keamanan dan Ketertiban bermasyarakat, merupakan tugas dan tanggung jawab pihak Kepolisian Republik Indonesia, khususnya Resor Simalungun, terlebih menjelang pelaksanaan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati

Kabupaten Simalungun periode 2024-2029 mendatang,

Demi menciptakan suasana aman, damai dan tertib, jajaran personel Polsek Bosar Maligas belakangan ini, lebih meningkatkan intensitas kegiatan kunjungan kepada masyarakat. Hal ini bertujuan, dalam rangka bersosialisasi sekaligus bersilaturahmi dan memastikan keamanan serta ketertiban kondusif.

Hal ini diutarakan, Kasi Humas Polres Simalungun AKP Verry Purba, dilansir dari pesan tertulis melalui grup Whatsapp Humas Polres Simalungun. Ia menerangkan, kegiatan personel Polsek Bosar Maligas di Kelurahan Bosar Maligas, Kecamatan Bosar Maligas, Kabupaten Simalungun, Rabu (20/11/2024), sekira pukul 10.00 WIB.

"Dalam upaya pencegahan praktik perjudian dan menjaga keamanan menjelang Pilkada serentak 2024, Polsek Bosar Maligas melaksanakan kegiatan sosialisasi dan silaturahmi Kamtibmas," sebut AKP Verry Purba.

Menurutnya, hal ini merupakan tugas dan tanggung jawab Polri terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat di NKRI. Namun, belakangan ini, petugas lebih meningkatkan intensitas kegiatan dan pelaksanaan kegiatan di lapangan, bersinergi dengan personel Ramil 07/Bosar Maligas.



"Tim Polsek Bosar Maligas dipimpin Kanit Reskrim IPDA G.D Simanjuntak bersama personel Bhabinkamtibmas AIPTU John Mestika berkolaborasi dengan Babinsa Ramil 07 Sertu Agus Saragih," terang Kasi Humas sembari menjelaskan, sinergitas TNI-Polri dalam menjaga keamanan wilayah.

Lebih lanjut, dalam laporan tertulisnya, Kanit Reskrim IPDA G.D Simanjuntak menerangkan, kegiatan sosialisasi berlangsung di kediaman warga setempat (Bapak Andi ; red) di Lingkungan Teratak, Kelurahan Bosar Maligas dan fokus menyampaikan pesan dan himbauan Kamtibmas.

"Dalam pelaksanaan kegiatan, memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bahaya dan dampak hukum dari praktik perjudian, baik online maupun konvensional," terang IPDA G.D Simanjuntak.

Selain itu, Kanit Reskrim Polsek Bosar Maligas ini, menekankan tentang konsekuensi hukum yang akan dihadapi oleh pelaku perjudian dan pihaknya, mengedukasi warga tentang modus-modus perjudian online yang semakin berkembang di era digital, serta cara-cara pencegahannya.

"Selain sosialisasi anti-judi, kegiatan ini menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas terkait pelaksanaan Pilkada serentak 2024, pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, serta Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Simalungun," imbuh Kanit Reskrim Polsek Bosar Maligas.

Sementara, Kapolsek Bosar Maligas IPTU Sonni G Silalahi, S.H., menegaskan, hingga saat ini situasi dan kondisi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Bosar Maligas terpantau aman dan tertib. Ia menjelaskan, kegiatan sosialisasi merupakan upaya preventif kepolisian.

"Kegiatan itu dilakukan bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan dan menjaga stabilitas keamanan menjelang pesta demokrasi mendatang," terang Kapolsek Bosar Maligas.

Kapolsek Bosar Maligas ini melaporkan, pelaksanaan program sosialisasi yang dilakukan pihaknya, ditanggapi positif dan masyarakat menunjukkan antusiasme atas pendekatan door to door yang dilakukan pihaknya. Menurutnya, langkah yang dilakukan aparat keamanan terbilang efektif.



"Ini merupakan satu terobosan yang dilakukan personel dalam membangun kedekatan dengan warga sekaligus memberikan pemahaman tentang bahaya perjudian dan pentingnya menjaga keamanan lingkungan," jelas AKP Sonni.

Ia menambahkan, melalui kegiatan ini pihak Polri dapat mengaplikasikan komitmen Polri dalam menjalankan tugas preventif dan pembinaan masyarakat, khususnya dalam menghadapi tantangan keamanan di era digital serta menyongsong pelaksanaan Pilkada serentak 2024.

"Melalui pendekatan humanis dan edukatif, Polsek Bosar Maligas terus berupaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat,'tutup

Kapolsek BosarMaligas.